
COMMUNE DE GENCAYCOMMUNE DE GENCAYCOMMUNE DE GENCAYCOMMUNE DE GENCAY        
PROCÈS VERBAL DU CONSEIL MUNICIPAL du 27 octobre 2011PROCÈS VERBAL DU CONSEIL MUNICIPAL du 27 octobre 2011PROCÈS VERBAL DU CONSEIL MUNICIPAL du 27 octobre 2011PROCÈS VERBAL DU CONSEIL MUNICIPAL du 27 octobre 2011    

    
 
 

Le Maire ouvre la séance à 20h30 en présence de Mesdames et Messieurs les conseillers: 
 
 

Martine BIAIS,Martine BIAIS,Martine BIAIS,Martine BIAIS,    François BOCK, Guy BOUCHET, Jean Jacques CHEVRIER, Jacques François BOCK, Guy BOUCHET, Jean Jacques CHEVRIER, Jacques François BOCK, Guy BOUCHET, Jean Jacques CHEVRIER, Jacques François BOCK, Guy BOUCHET, Jean Jacques CHEVRIER, Jacques 
DEMELLIER, DEMELLIER, DEMELLIER, DEMELLIER, JacqueJacqueJacqueJacques ELIAS, s ELIAS, s ELIAS, s ELIAS, Claude FERRON, Annie FULIGNI, Francis GUICHARClaude FERRON, Annie FULIGNI, Francis GUICHARClaude FERRON, Annie FULIGNI, Francis GUICHARClaude FERRON, Annie FULIGNI, Francis GUICHARD, Monique D, Monique D, Monique D, Monique 
GUILLEGUILLEGUILLEGUILLEMINAUD, Valérie HABERBUSCH, Dominique NEVEUX, Christelle PINEAU.MINAUD, Valérie HABERBUSCH, Dominique NEVEUX, Christelle PINEAU.MINAUD, Valérie HABERBUSCH, Dominique NEVEUX, Christelle PINEAU.MINAUD, Valérie HABERBUSCH, Dominique NEVEUX, Christelle PINEAU.    
  
Absents excusés avec pouvoir :    Bernard HIPPEAUBernard HIPPEAUBernard HIPPEAUBernard HIPPEAU    
Absents excusés sans pouvoir : Jean BERGERJean BERGERJean BERGERJean BERGER,,,,    Arnaud LELONG, Robert DENISArnaud LELONG, Robert DENISArnaud LELONG, Robert DENISArnaud LELONG, Robert DENIS....    François François François François 
GUYOT.GUYOT.GUYOT.GUYOT.    
    
Secrétariat : Mesdames Chrystelle PAUMARD et Nicole BIRE.Nicole BIRE.Nicole BIRE.Nicole BIRE.    
 
 
M. Crespin informe les conseillers de la naturalisation française de Claude Moussolo, prêtre du 
secteur. 
 
1111. Approbation du compte rendu du . Approbation du compte rendu du . Approbation du compte rendu du . Approbation du compte rendu du 29 septembre 29 septembre 29 septembre 29 septembre     2011.2011.2011.2011.    

� Le compte rendu a été approuvé à l'unanimité        
 
2222. Ré. Ré. Ré. Réunions et manifestations en  novembreunions et manifestations en  novembreunions et manifestations en  novembreunions et manifestations en  novembre    2011.2011.2011.2011.    

� Document joint en annexe.  
 
3333. . . . Vie communaleVie communaleVie communaleVie communale    ::::    
    Travaux en coursTravaux en coursTravaux en coursTravaux en cours    ::::    

� Site du Poirier vertSite du Poirier vertSite du Poirier vertSite du Poirier vert    : : : :     
la Communauté de Communes envisage la construction d’un hangar ; y seraient installées des presses 
à bois. Objectif : fabrication de granulés à partir des déchets bois et végétaux stockés en déchetterie. 
La réserve d’eau initialement prévue pour la mise en sécurité de l’entreprise John Deere serait, de fait, 
prise en charge par la Communauté. 

� Maison de la Petite enfanceMaison de la Petite enfanceMaison de la Petite enfanceMaison de la Petite enfance    ::::    
Les travaux suivent leurs cours. 

� Station d’épurationStation d’épurationStation d’épurationStation d’épuration    ::::    
Idem. Appel d’offres prévu pour l’aménagement espaces verts, clôtures… 

� Travaux routiersTravaux routiersTravaux routiersTravaux routiers    ::::    
Les travaux prévus impasse du Chêne, rue Emilien Fillon, … vont être réalisés. 
Un conseiller note le danger que présente le petit trottoir dans le sens extérieur vers le bourg : 
l’élargissement se fera ultérieurement avec la réfection de cette voie, en application du plan de 
circulation élaboré. 

� EcolesEcolesEcolesEcoles    : 
Le changement de revêtement de sol de la cantine est en cours. Tout sera prêt à la rentrée de 
Toussaint. 

� Bâtiments communauxBâtiments communauxBâtiments communauxBâtiments communaux : 
Contrôle des V.M.C. en cours. 

� GendarmerieGendarmerieGendarmerieGendarmerie    ::::    
Ca n’avance pas : nouveau contrôle de l’administration de tutelle. 
Tennis couvert : demande de l’association d’un point chaleur… Le conseil municipal, par vote,  émet 
un avis défavorable.  
 
 Travaux 2012Travaux 2012Travaux 2012Travaux 2012    : : : :     
Préparation d’un planning des travaux ( ancienne mairie, piscine, voierie, signalétique, cham de foire, 
plafond des halles, logements, …) à établir courant novembre. 



 
4. Délibérations4. Délibérations4. Délibérations4. Délibérations    ::::    
    4.1. Taxe d’aménagement4.1. Taxe d’aménagement4.1. Taxe d’aménagement4.1. Taxe d’aménagement    : : : :     
après étude du document préparé par Bernard Hippeau, et avis de M. Petit, de la D.D.T. Poitiers, il 
s’avère que le taux de 2.6 % proposé est envisageable : les années 2012 et 2013 sont des années 
d’ajustement et le taux peut être révisé chaque année. 
        Les membres du conseil  valident Les membres du conseil  valident Les membres du conseil  valident Les membres du conseil  valident le taux de 2.6%.le taux de 2.6%.le taux de 2.6%.le taux de 2.6%.    
    4.2. Concession Cimetière4.2. Concession Cimetière4.2. Concession Cimetière4.2. Concession Cimetière    ::::    
M. Desouches souhaite transformer sa concession trentenaire en cinquantenaire. La commune doit 
raencaisser les 18 premiers mois, M. Desouches  acquittera de ce fait la différence de somme. 
        Les membres du conseil acceptent cette transaction.Les membres du conseil acceptent cette transaction.Les membres du conseil acceptent cette transaction.Les membres du conseil acceptent cette transaction.    
    4.3. 4.3. 4.3. 4.3. Chemins de randonnéeChemins de randonnéeChemins de randonnéeChemins de randonnée    ::::    
Le plan proposé par le Comité Départemental du Tourisme de la Vienne doit être vérifié très vite et 
renvoyé avec nos annotations concernant les chemins à ne pas inscrire. 
        Les membres du conseil, après avis sur l’opportunité de certaines voies proposées, Les membres du conseil, après avis sur l’opportunité de certaines voies proposées, Les membres du conseil, après avis sur l’opportunité de certaines voies proposées, Les membres du conseil, après avis sur l’opportunité de certaines voies proposées,     
confient la finalisation du dossier à Mme Neveux.confient la finalisation du dossier à Mme Neveux.confient la finalisation du dossier à Mme Neveux.confient la finalisation du dossier à Mme Neveux.    
    4.4. Réseau des communes4.4. Réseau des communes4.4. Réseau des communes4.4. Réseau des communes    ::::    
Les offres proposées par cette association, reçues très récemment, n’ont pas encore été étudiées par les 
responsables du site communal. Les décisions seront prises lors de la prochaine réunion. 
 4.5. 4.5. 4.5. 4.5. Dossier Dossier Dossier Dossier Association Association Association Association SécheresseSécheresseSécheresseSécheresse    ::::    
Cette association, à laquelle la commune a adhéré, sollicite une participation financière de 80 € pour 
les honoraires de l’avocat qui défend les communes adhérentes.  
  Les membres du conseil donnent leur accord.Les membres du conseil donnent leur accord.Les membres du conseil donnent leur accord.Les membres du conseil donnent leur accord.    
    4.6. CNP Assurance statutaire du personnel4.6. CNP Assurance statutaire du personnel4.6. CNP Assurance statutaire du personnel4.6. CNP Assurance statutaire du personnel    ::::    
Cette caisse assure le remboursement à la commune des indemnités des agents en arrêt de travail. Le 
taux de la cotisation est en forte hausse, soit 7%. 
  Les membres du conseil Les membres du conseil Les membres du conseil Les membres du conseil acceptent cette augmentation.acceptent cette augmentation.acceptent cette augmentation.acceptent cette augmentation.    
    4.7. Formation Fabienne4.7. Formation Fabienne4.7. Formation Fabienne4.7. Formation Fabienne    ::::    
Fabienne a suivi une formation sur la gestion des déchets. Elle a financé cette formation, que la 
commune doit lui rembourser        
        Les membres du conseil Les membres du conseil Les membres du conseil Les membres du conseil approuvent ce remboursement.approuvent ce remboursement.approuvent ce remboursement.approuvent ce remboursement.    
    4.8. DM Frais de maîtrise d’œuvre Quartier durable4.8. DM Frais de maîtrise d’œuvre Quartier durable4.8. DM Frais de maîtrise d’œuvre Quartier durable4.8. DM Frais de maîtrise d’œuvre Quartier durable    ::::    
Ces frais seront financés sur le compte 020 : dépenses imprévues, puis intégrés dans le programme du 
quartier de la Grande borne.  
  Les membres du conseil donnent leur accord.Les membres du conseil donnent leur accord.Les membres du conseil donnent leur accord.Les membres du conseil donnent leur accord.    
    
5. Quartier durable de la Grande Borne / Synthèse des enjeux de développement.5. Quartier durable de la Grande Borne / Synthèse des enjeux de développement.5. Quartier durable de la Grande Borne / Synthèse des enjeux de développement.5. Quartier durable de la Grande Borne / Synthèse des enjeux de développement.    
Chaque point du dossier fourni par l’atelier URBANOVA est abordé et évalué selon la priorité 
donnée par les conseillers présents. Coût envisagé : 40 € le m². 
 
6. Questions et informations diverses6. Questions et informations diverses6. Questions et informations diverses6. Questions et informations diverses    ::::    

� Rapport d’activités de la CCPGRapport d’activités de la CCPGRapport d’activités de la CCPGRapport d’activités de la CCPG    ::::    
Dossier consultable en mairie. 

� Rapport service public d’eau potableRapport service public d’eau potableRapport service public d’eau potableRapport service public d’eau potable : 
Idem. Les travaux effectuées sur les réseaux sont efficaces : rendement 2011 de 83%. 

� Lignes en VienLignes en VienLignes en VienLignes en Viennenenene    : Liaison Gençay: Liaison Gençay: Liaison Gençay: Liaison Gençay----PoitiersPoitiersPoitiersPoitiers    ::::    
M. Chevrier a rencontré des responsables, leur signalant une faille : les transports de l’après-midi ne 
sont possibles que deux jours par semaine.  
Pour que les membres du conseil puissent argumenter sur les avantages et inconvénients de ce mode 
de transport en commun, une sortie/test est proposée le samedi 26 novembre prochain : la 
municipalité va également proposer un voyage A.R. gratuit pour 50 habitants de la commune au 
moment des fêtes de fin d’année,  afin d’inciter la population à ce moyen de transport inscrit dans le 
développement durable. 

� Autres Autres Autres Autres     
    Chantier d’insertion du CivraisienChantier d’insertion du CivraisienChantier d’insertion du CivraisienChantier d’insertion du Civraisien    ::::    
2 ateliers sont possibles dans la nouvelle structure associative :  
1 concerne les petits chantiers d’entretien, l’autre l’entretien des espaces verts. 
Les travaux sont facturés 7 € de l’heure. 



Le SIVM pourrait budgéter des interventions pour le plan d’eau (arrachage de la Jussie… ) 
La commune pourrait budgéter des interventions concernant le petit patrimoine à rénover. 
Dossier à suivre… 
 
 Annuaire des AssociatAnnuaire des AssociatAnnuaire des AssociatAnnuaire des Associations et Calendrier des animationsions et Calendrier des animationsions et Calendrier des animationsions et Calendrier des animations    : : : :     
Julien, animateur, réunit les associations le vendredi 25 novembre. 
 
 Plantations de haiesPlantations de haiesPlantations de haiesPlantations de haies    ::::    
Au plan d’eau, plantation de haies par les élèves de l’école de Gençay les 5 et 6 décembre, par les 
élèves de l’école de St Maurice les 8 et 9 décembre. 
Haie de la Grande Borne : plantation en décembre ; travaux préalables à planifier, dont le bornage à 
venir. 
Nous devons également conjuguer désormais avec la « Trame Bleue » : continuité écologique liée à 
l’eau, et la « Trame verte » : continuité écologique avec la nature.    
    
    Eclairage publicEclairage publicEclairage publicEclairage public    ::::    
Point fait avec Soregies : 2 lampadaires rue St avolt à réparer.  
Les autres lampadaires seront réparés ultérieurement en liaison avec la nouvelle convention passée 
avec eux. 
 
 
 
L'ordre  du jour étant épuisé, le maire lève la séance à 22 h 30. 
  
Le prochain conseil  municipal aura lieu le jeudi 1er décembre 2011 à 20h 30. 
 
 
 

D NEVEUX 


